

P. /No. 0204 de 2023

COMUNICADO DE SOLIDARIDAD CON EL CARDENAL ÁLVARO RAMAZZINI

El Consejo Episcopal Latinoamericano y Caribeño expresa su solidaridad y cercanía con el Cardenal Álvaro Ramazzini, obispo de Huehuetenango, Guatemala, ante las informaciones falsas que se han difundido en los últimos días y que constituyen un ataque a su dignidad e integridad moral.

El Cardenal Ramazzini es un testigo del Evangelio de Jesucristo encarnado en los más pobres cuya voz pone de manifiesto el sentir de un pueblo que busca caminos para expresar sus justas reivindicaciones. Esta es la misión de toda la Iglesia y por eso nos ponemos al lado del Cardenal Ramazzini haciéndonos eco de sus luchas y preocupaciones.

En este inicio del Adviento, pedimos a la Virgen María su intercesión para que el Señor ayude al pueblo guatemalteco a encontrar caminos de paz en un espíritu de entendimiento fraterno.

Bogotá, D.C., diciembre 04 de 2023



Mons. Jaime Spengler, O.F.M.
Arzobispo de Porto Alegre, Brasil
Presidente



Mons. José Luis Azuaje Ayala
Arzobispo de Maracaibo, Venezuela
Primer Vicepresidente



Mons. José Domingo Ulloa
Arzobispo de Panamá, Panamá
Segundo Vicepresidente



Mons. Santiago Rodríguez Rodríguez
Obispo San Pedro de Macorís, Rep. Dom.
Presidente CAE



Mons. Lizardo Estrada Herrera, O.S.A.
Obispo Auxiliar de Cusco, Perú
Secretario General

PRESIDENCIA

Av. Boyacá # 169D-75
Barrio San José de Bavaria
Tel.: +57 601 484 5804
Bogotá. D.C., Colombia
www.celam.org